

30/11/2015

Fiscal Nacional reasigna causa Penta a Fiscal Regional Metropolitano Oriente Manuel Guerra

El Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, sostuvo una reunión de coordinación y traspaso de información con el Fiscal Nacional electo Jorge Abbott y los equipos investigadores de las causas Penta y SQM. En la oportunidad, Chahuán informó su decisión de hacer uso del artículo 19 de la Ley Orgánica del Ministerio Público y radicar a partir de hoy la investigación del caso Penta en el Fiscal Regional Metropolitano Oriente,



Manuel Guerra, quien continuará el desarrollo de la indagación con el apoyo del Fiscal Jefe de Alta Complejidad, Carlos Gajardo, y el fiscal adjunto, Pablo Norambuena.

En relación con el futuro de las causas SQM y Corpesca, ambas seguirán en manos del próximo Fiscal Nacional, Jorge Abbott, quien decidirá oportunamente sus cursos de desarrollo.

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369